



Cour d'école saccagée chaque week-end

Par **ADN**, le **23/05/2011** à **23:11**

Bonjour,

Dans le village où j'habite, la cour de l'école primaire sert d'annexe à la salle des fêtes. Résultat, chaque week-end, une horde de fêtards éméchés investit le lieu. Chaque dimanche matin, c'est le même spectacle de désolation : gobelets emplis de boissons alcoolisées ; bouteilles de bière cassées ; flaques d'urines et de vomissures ; déchets divers et variés ... Alerté à maintes reprises sur le sujet, le maire fait obstinément la sourde oreille. Quel(s) recours solliciter pour faire cesser cette situation ?

Par **Domil**, le **23/05/2011** à **23:14**

Si la victime (la commune) ne s'en plaint pas, vous ne pouvez rien faire (sauf vous faire élire maire aux prochaines élections)

Par **Claralea**, le **23/05/2011** à **23:41**

Que tous les parents se réunissent devant l'école un lundi matin pour protester et refuser que les enfants rentrent dans une telle porcherie ! Si possible avec l'aide des enseignants.

Vous pouvez aussi demander à un journal local de faire un article sur le sujet avec photo à l'appui

Par **Domil**, le **24/05/2011** à **00:14**

[citation]Chaque dimanche matin, c'est le même spectacle de désolation[/citation] donc ce n'est pas quand les enfants viennent à l'école. ça doit être nettoyé ensuite par la commune

Par **ADN**, le **24/05/2011** à **11:26**

Merci pour vos réponses.